
 

 

证券代码： 300460                             证券简称：惠伦晶体 

广东惠伦晶体科技股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研         □ 分析师会议 

□ 媒体采访            □ 业绩说明会 

□ 新闻发布会          □ 路演活动 

□ 现场参观  

√ 其他 （2023 广东辖区上市公司投资者关系管理月活动投资者

集体接待日） 

参与单位名称及

人员姓名 

通过全景网“投资者关系互动平台”（http://ir.p5w.net）参与 2023 

广东辖区上市公司投资者关系管理月活动投资者集体接待日的

投资者 

时间 2023 年 9 月 19 日 (周二) 下午 15:45~17:00 

地点 全景网“投资者关系互动平台”（https://ir.p5w.net） 

上市公司接待人

员姓名 

1、董事长赵积清 

2、总经理韩继玲 

3、董事会秘书潘毅华 

4、财务总监邓又强 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

投资者提出的问题及公司回复情况 

 公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了回复： 

1、在电子级别的需求.公司能够满足所有的技术要求和世界

同步吗？ 

尊敬的投资者您好！“国产频率元器件全产品线解决方案”

是惠伦晶体的战略目标，“成为全球领先的频率元器件行业价值

创造者”是惠伦人的使命。公司在持续引进先进技术，并为客户

提供最优质的产品。感谢您的支持与关注！ 

2、公司这么有前景，产品这么好，股价下跌为啥不回购 

尊敬的投资者，您好！感谢您宝贵的意见建议。 

3、原来董事长的股份都是为了重庆工厂的生产做抵押的.现

在董事长把股份用在个人抵押了.那么公司能不能正常运



 

 

营？上一次停止转让.重庆 10 个亿的抵押.现在资金怎么解

决？ 

尊敬的投资者，您好！公司目前生产经营一切正常，公司有

能力通过各种途径解决资金需求相关问题。谢谢！ 

4、国家为了补齐短板.有没有需要公司方面提供技术支持的

要求？ 

尊敬的投资者，您好！公司有责任与义务为国家在相关领域

补齐短板贡献一份力量。谢谢！ 

5、公司宣称跟华为有合作关系，那华为最新发布的 60 手机

上为什么没有用你们的产品，反而用了竞争对手泰晶的

T260A 呢？ 

尊敬的投资者您好！您的问题涉及商业秘密，具体请参看公

司业绩说明或相关公告。感谢您的支持！ 

6、1.公司如果现在按照满打满算能够做到多少产能？.如果

有可能.大概需要多少投资可以做到完全的国产替代 

尊敬的投资者您好！公司年产能约 20 亿颗以上。完全国产

替代的投资预算，需要明确“完全”的定义，今天不便展开讨论。

感谢您的关注与支持！ 

7、现在公司的产能.能够做到满足国内头部企业的全部需求

吗？ 

必须的！ 

8、惠伦晶体的产品已经广泛应用于国内国外众多知名品牌。

请具体说说.哪一些是知名品牌.比如...... 

尊敬的投资者您好！您的问题涉及商业秘密，具体请参看公

司公告或业绩说明。感谢您的支持！ 

9、公司在高端晶振的国产化替代的主要瓶颈是什么？石英

等关键材料贵司的产业链替代规划如何考虑？ 

尊敬的投资者您好！器件化、小型化、高频化是公司产品的

发展战略。国产替代的主要瓶颈是先进设备取得、主芯片的参考

设计等。石英材料目前不存在供应安全问题。感谢您的支持与关



 

 

注！ 

10、啥时候国资合并 

尊敬的投资者，您好！若有，公司将根据信息披露相关制度

及时公告，谢谢！ 

11、如果国家有需求公司的技术.董事长作为中国人.有没有

准备为了国家.避免被人卡脖子.贡献自己力量的准备？ 

必须的！ 

12、赵董事长你好！4 月份的国资重组没有成功，请问，公

司在今后还有机会获得国资重组的希望吗？ 

尊敬的投资者，您好！一切皆有可能！谢谢！ 

13、重庆工厂现在多少工人和管理人人？ 

尊敬的投资者您好！重庆工厂投入了最先进的自动化生产

线，现在总员工人数 300+。感谢您的关注与支持！ 

14、赵董好，可以简要说明公司目前与头部公司合作情况

吗？谢谢 

尊敬的投资者，您好！您的问题涉及商业秘密，具体请您参

看公司公告或业绩说明会，谢谢！ 

15、贵公司库存准备如何消耗，预计什么时候能消耗完？ 

尊敬的投资者您好！公司的库存都是按照经营计划准备的，

并且在持续动态调整中。感谢您的理解与支持！ 

16、今年能扭亏吗？ 

尊敬的投资者您好！2023 年扭亏也是我们的经营目标。我

们继续努力！感谢您的支持！ 

17、我是持有咱们公司两三年投资者，对公司抱有非常大的

信心，刚进来时候咱们公司业绩是非常好的，现在说变脸就

变脸，希望公司像华为学习，国产替代这条道路坚定不移走

下去，用业绩回报我们这些投资者 

尊敬的投资者，您好！谢谢您宝贵的意见建议与鞭策，公司

将竭尽全力提升业绩，回报投资者。 

18、公司是否有华为比亚迪大单? 



 

 

尊敬的投资者您好！您的问题涉及商业秘密，具体请参看公

司公告或业绩说明。感谢您的支持！ 

19、已投入的产线已在运行，那么.还有多少没有投入？什

么时间准备投入.全部投入.能够达到多少产能？ 

尊敬的投资者，您好！关于投入多少、什么时候投入及产能

多少等，公司将根据市场需求情况及行业发展趋势做科学合理规

划，谢谢！ 

20、华为手机销量起来了，是不是咱们以前的存货也可以解

决了？ 

尊敬的投资者您好！您的问题涉及商业秘密，不便说明，具

体请参看公司相关公告或业绩说明。据了解，华为手机中确实用

到了 TCXO 类产品，我们相信这是未来手机的趋势之一。感谢您

的关注与支持！ 

21、公司截止现在股东人数有多少？ 

尊敬的投资者，您好！股东人数信息将会在定期报告中披露，

敬请关注，谢谢！ 

22、请问贵公司现在合作的公司有那些？能具体点吗？ 

尊敬的投资者您好！因涉及商业秘密问题，具体客户名称不

便说明。具体请参看公司定期报告等相关公告。感谢您的支持！ 

23、赵董好，华为海思麒麟芯片的回归，对咱公司乃至整个

国产芯片行业是不是有很大的提升作用？ 

尊敬的投资者，您好！华为麒麟芯片的回归，不仅对于国内

众多行业而言是里程碑标志性的事件，而且对于整个国产芯片业

的技术和发展起到极其重要的推动和支撑作用。 

24、同时也为众多一线 ODM、OEM、EMS 工厂提供服务和产品。

这些一线的.我们许多投资者不懂得.请解释下.谢谢 

尊敬的投资者您好！ODM、OEM、EMS，都是电子制造领域业

务合作模式，建议您参看相关行业报告。惠伦晶体服务的具体客

户名称，因涉及商业秘密，不能做详细披露，具体请参考公司各

期业绩报告。感谢您的支持！ 



 

 

25、董事长：你好，惠伦晶体享受国产替代红利，有没有信

心三年之内市值达 100 亿 

尊敬的投资者，您好！我们对国产晶振行业有信心，对公司

的未来有信心。谢谢！ 

26、公司研发的 1208 小尺寸有没有量产？ 

尊敬的投资者您好！器件化、小型化、高频化是公司产品的

发展战略。当前惠伦晶体已经具备 1210 甚至更小尺寸产品的供

应能力。感谢您的支持！ 

27、请问最近有机到贵公司构调研吗？ 

尊敬的投资者，您好!欢迎各投资者到公司调研，谢谢！ 

28、到现在为止重庆工厂总投资有多少？还需要多少投入？

重庆有没有全部投入生产？ 

尊敬的投资者，您好！截至目前重庆工厂总投资约 8 亿元，

后续还投入多少及投入节奏将视市场发展情况而定，已投入的产

线已在运行。谢谢！ 

29、爱普生合作也没有下文了？是不是终止合作了？ 

尊敬的投资者您好！惠伦晶体与国际品牌的合作都在顺利进

行中。感谢您的持续关注！ 

30、韩经理你好！这几年来贵公司和爱普生合作谈得愉快顺

利吗？ 

尊敬的投资者您好！惠伦晶体与国际品牌的合作都在顺利进

行中。感谢您的持续关注！ 

31、请说说.公司总体战略规划 

尊敬的投资者，您好！公司的战略规划有在定期报告中披露，

具体为：致力于打造成为全球先进的“频率控制与选择”压电石

英晶体元器件供应商的发展目标不变，始终坚持立足行业前沿技

术，紧抓 5G 商业化、物联网产业快速发展及国产化替代等历史

发展机遇，坚定不移地确保技术与产品在小型化、薄型化、高频

化等方面国内同行的领先地位，缩小与国际同行的差距。谢谢！ 

32、富士康公司还有买咱们公司的产品吗？ 



 

 

尊敬的投资者您好！富士康有在正常合作中。惠伦晶体的产

品已经广泛应用于国内国外众多知名品牌，同时也为众多一线

ODM、OEM、EMS 工厂提供服务和产品。感谢您的持续关注！ 

33、到现在为止.重庆工厂投入多少资金了？维持正常运营

需要多少资金？ 

尊敬的投资者，您好！重庆工厂到目前为止总投资额约 8 亿

元，运营需要资金视市场及订单需求而定。谢谢！ 

34、公司原材料是日本进口的？日本要是卡脖子，咱们怎么

解决？有没有备胎计划？ 

尊敬的投资者您好！供应链安全是公司重大经营战略部署之

一。我们在不断优化供应资源，持续引进和学习先进技术，保障

客户端的业务连续性。感谢您的支持！ 

35、潘秘书你好！重庆惠伦大量招聘是否事实？新招员工安

排在第几期上岗？谢谢！ 

尊敬的投资者，您好！公司的招聘主要基于业务发展及人员

结构调整等需要考虑，并及时进行岗位培训。谢谢！ 

36、请问董事长公司还有引进央企国企做大做强的计划吗？

谢谢！ 

尊敬的投资者，您好！公司一直致力于围绕公司总体战略规

划通过各种途径推动公司业务高质量发展，将公司做大做强。谢

谢! 

37、请问公司还有引进央企国企做大做强的计划吗？谢谢！ 

尊敬的投资者，您好！公司一直致力于围绕公司总体战略规

划通过各种途径推动公司业务高质量发展，将公司做大做强。谢

谢! 

38、华为产业链和富士康比较.需求比例哪一个大？ 

尊敬的投资者您好！华为与富士康都是世界 500 强企业，也

都有广泛使用晶体晶振类产品。至于哪家使用量更大，计算维度

不同，不便于统计，还望理解。谢谢！ 

39、董事长您好，公司做大做强，解决掐脖子国产替代问题，



 

 

更好更快地回报广大股东，引进国资是个好办法。请问公司

有何考虑和设想？谢谢。 

公司一直不遗余力的通过各种途径推进国产自主化，也谢谢

您提出的宝贵意见建议，谢谢！ 

40、国内哪一些企业对公司进行过审厂？ 

尊敬的投资者您好！惠伦晶体的产品已经广泛应用于国内国

外众多知名品牌。同时也为众多一线 ODM、OEM、EMS 工厂提供服

务与产品。感谢您的持续关注！ 

41、富士康现在买公司的产品吗？ 

尊敬的投资者您好！惠伦晶体的产品已经广泛应用于国内国

外众多知名品牌。同时也为众多一线 ODM、OEM、EMS 工厂提供服

务与产品。感谢您的持续关注！ 

42、工厂现在满产吗？ 

尊敬的投资者，您好！今年以来公司产能利用率持续提升，

谢谢！ 

43、韩经理你好！第三季公司产品销售比上年同期有较大增

加吗？ 

尊敬的投资者，您好！关于第三季度销售情况敬请关注公司

第三季度报告等公告，谢谢！ 

44、三季度能否扭亏？ 

感谢您对公司业绩的关注。请届时参看三季度报告。谢谢！ 

 

附件清单（如有） 无 

日期 2023 年 09 月 19 日 

 


